

# *Restituyen con prontitud bienes sustraídos a centro educativo cubano*

---



La Habana, 19 sep (RHC) La Policía Nacional Revolucionaria de Cuba restituyó cinco equipos de computación al centro educativo Raúl González Diego, los cuales fueron sustraídos durante el paso del poderoso huracán Irma por el litoral norte de La Habana.

El acto de devolución se efectuó en esa institución del consejo popular Calabazar, ubicado en el habanero municipio de Boyeros, con la asistencia de autoridades, profesores, estudiantes y vecinos.

La teniente Yessika Crespo comentó que tras asumir el caso, el 10 de septiembre, se efectuaron con celeridad las medidas operativas de carácter policial hasta encontrar a los dos autores del robo.

La Fiscalía General de la República informó que se aplicará una política penal de severidad ante los hechos perpetrados por individuos inescrupulosos quienes se aprovechan de situaciones tales como el paso de un fenómeno meteorológico, para cometer delitos contra la ciudadanía y los recursos estatales.(Fuente/Radio Reloj)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141802-restituyen-con-prontitud-bienes-sustraídos-a-centro-educativo-cubano>



**Radio Habana Cuba**